



## El PSOE asegura que el PP «abandona a la universidad pública» frente a la privada

M. E. / ÁVILA

El PSOE de Ávila ha mostrado su preocupación por la situación por la que atraviesa el campus de la USAL en Ávila, tras el diseño del mapa de titulaciones por parte de la Junta y la incertidumbre que se cierne sobre el grado de Geomática y Topografía. Tras su reunión con el director de la Escuela Politécnica, Miguel Ángel González Iglesias, el secretario general del PSOE de Ávila, Tomás Blanco, reafirmó su compromiso con la universidad pública, a diferencia del PP y la Junta que, afirmó, «apoyan a la universidad privada» dando «más titulaciones a la UCAV». Blanco aseguró que al PP «lo único que le interesa, como en todo, es el sector privado, la UCAV, y abandona drásticamente a la universidad pública a su suerte; nosotros vamos a trabajar para que esto no sea así y se mantenga el interés de la

universidad pública en Ávila». En su opinión en esto «teníamos que haber estado todos y el PP se ha olvidado», algo que, además, «ha hecho en el peor momento», no en vano «cuando los alumnos tengan que matricularse van a poner en duda la viabilidad y el futuro del campus de Ávila y sus titulaciones», dijo.

Sobre el caso concreto del grado de Ávila que no ha quedado definido, Tomás Blanco criticó que «la Junta retira el dinero, más de 30 millones de euros, y pone el problema en las universidades, les dice que se pongan de acuerdo; nosotros queremos que vuelvan a reponer el dinero y que todas las universidades, sobre todo la nuestra, se mantengan íntegramente».

La portavoz del grupo municipal socialista, Yolanda Vázquez, insta al alcalde a no bajar la guardia con una escuela «que es muy importante».



Vázquez, Muñoz y Blanco, con el director de la Escuela Politécnica. / J.L.D.P.